

Le président Michel Martelly et son premier ministre Laurent Lamothe ont salué l'arrivée de la canadienne d'origine haïtienne, Michaëlle Jean, à la tête de l'Organisation Internationale de la Francophonie(OIF). Dans deux communiqués séparés, les deux chefs de l'Exécutif ont reconnu dans cette désignation une victoire pour Haïti.

“Au nom du peuple haïtien, le chef de l'Etat adresse ses chaleureuses félicitations à Mme Jean pour cet exploit”, lit-on dans le communiqué de la présidence en date du 30 novembre 2014.

Par ailleurs, Michel Martelly a souligné l'engagement exceptionnel de Michaëlle Jean aux cotés des jeunes et des femmes, ainsi que sa détermination à promouvoir l'usage de la langue française et à renforcer l'action économique dans l'espace francophone.

Pour sa part, le chef du gouvernement haïtien, Laurent Lamothe a dit voir dans la désignation de Michaëlle Jean l'opportunité pour Haïti de renforcer sa coopération avec l'Organisation internationale de la Francophonie(OIF).

Le premier ministre a aussi souhaité que la nouvelle secrétaire générale de l'OIF fasse du développement humain l'une de ses priorités.

Notons que le choix de Michaëlle Jean au poste de secrétaire générale de l'Organisation Internationale de la Francophonie est inédit ; puisqu'elle est la première femme ayant fait cet exploit, et de plus c'est pour la première fois qu'une personnalité hors du continent africain accède à cette fonction.